
 校長室だより⑥           令和２年５月 29日発行 

凡 事 徹 底                  
         内子中学校長  西本 晃 

１学期行事の変更について（重要なお知らせ） 

５月 25日（月）から学校を再開し、１週間が経過しました。生徒は多少の疲

れはあるものの、６時間授業に本当に真剣に取り組みました。このまま、感染が

拡大せず、予定通り授業を進めることができることを心から願っています。 

さて、臨時休業に伴う授業の補填として、現在、夏休みの期間変更が検討され 

ています。また、長い臨時休業期間により、学校再開が遅れたことを受け、本校

では下記のように行事を変更させていただきます。 

なお、今後の動向により再変更になる場合があることを申し添えます。 

 

１ ３年生第 1回実力テスト 7月２日（木）～３日（金）  

・  高校受検に合わせ、２日間で実施する。  

     （１日目） 国語 理科 社会  

（２日目） 数学 英語     

・  ６時間授業の中で、テストを実施する。 

 

２ １学期末テスト ７月８日（水）～10日（金） 

・ 国語、社会、数学、理科、英語の５教科のみの実施とする。音楽、美術

保健体育、技術・家庭については、２学期の中間テスト（10 月）の時に

行う。   

・ 1日１教科～２教科の実施とし、６時間授業の中で行う。 

・ テスト発表は１週間前とするが、部活動は４日前（７月４日）から 

停止する。なお、テスト前週の水曜日（７月１日）は部活動を実施する。 

 

３ 個人懇談 ７月 16日（木）～17日（金） 

・ ３年生は、三者懇談で行う。 

 

４ 評価と通信簿 

・  １学期末の評価については、期末テストを実施する５教科のみ行う。   

他の４教科については、２学期末にまとめて評価する。 

・ 予定通り７月 20日（月）に終業式が行われた場合 

      通信簿は、８月の学年出校日（８月上旬頃）に手渡す。 

・ 終業式が、延期された場合 

通信簿は、終業式の日に手渡す。 

  

※ 部活動については、本日、部活動ごとにミーティングを行い、今後の活

動について話し合いました。その内容については、各部活動顧問から生徒

を通じてお知らせいたします。 



    いじめをしない させない 許さない 内中生  

本校では、いじめ・不登校を最優先課題とし、生徒が安全で安心して学習でき

る学校を目指しています。 

先日 25日（月）に、生活調査（４・５月）を行いましたが、大きな心配事は

ありませんでした。また、ほとんどの生徒が連休の生活を充実したと答えていま

した。自粛生活に対する家庭の御協力に感謝申し上げます。しかし、昨今ＳＮＳ

によるトラブル（誹謗中傷等）が問題となっており、本校でも LINEで勝手に友

達追加されたなど、困っている人もいます。田舎だからと安心するのではなく、

「いつでも」、「どこでも」、「だれにでも」起こりうることを指導していきたいと

思います。御家庭でも、是非話題にしていただき、生徒が被害者にも加害者にも

ならないよう御注意ください。 

また、お子さんの家庭での様子がおかしいなど、心配なことがありましたら遠

慮なく学校までご相談ください。 

 

生活状況調査（４・５月）の結果より 

１ 連休中の生活は充実していたか？  全校         １年 ２年 ３年  

  ア とても充実していた     72名(37.1％)  18    24    30 

イ まあまあ充実していた    99名(51.0％）   38    35    26 

  ウ あまり充実していなかった  20名(10.3％）    6     6     8 

  エ 充実していなかった      3名( 1.6％）    1     1     1 

２ よい行いを見たか。 

・  見た（６名） ※ 下記のことを進んで行っていた。 

 地域等での挨拶（６名）スリッパ揃え（１名）黒板消し（２名） 

３ 気になることを見た。 ＆ いじめだと思うことがあった。 

・  回答なし 

  ４  メールやインターネット、ＳＮＳ（LINEやブログ）などの利用時間 

    全校の平均 155分  １年 148分 ２年 112分 ３年 204分 

多くの御支援に感謝いたします 

寄贈１ （株）大黒商事の上杉様から  

今年度も、五十崎出身で株式会社大黒商事代表取締役の 

上杉様から御寄付を賜り、楽器を注文させていただきまし 

た。一昨日、楽器が届きましたので、吹奏楽部の代表者が 

受け取り、お礼の言葉を伝えました。有効に活用させてい 

ただきます。 

寄贈２ ＪＣＩ（大洲青年会議所）様から           

昨日、ＪＣＩの代表の方が来校され、消毒液とタンクを 

寄贈していただきました。新型コロナウイルスの感染防止 

のために、有効に活用させていただきます。 

 


